



Café Mondial am Städtlimärt in Sempach Samstag 31. August 2024

Die Aktionsgruppe Asyl Sempach (AGAS) wird diesen Sommer wieder ein Café Mondial durchführen, anlässlich des Städtlimärts in Sempach.

Ziel des Cafés ist es, dass Geflüchtete und Einheimische miteinander in Kontakt kommen können, bei Kaffee und Kuchen. Neben dem Restaurantbetrieb möchten wir auch Spiele und Unterhaltung für Kinder anbieten. Damit wir aus der Gruppe uns ganz unseren Gästen widmen können, brauchen wir Unterstützung für den gastronomischen Teil.

Gesucht

Gesucht werden je drei Freiwillige, die uns während je drei Stunden bei der Vorbereitung und dem Betrieb des Cafés unterstützen. D.h. Tische und Bänke aufstellen und dekorieren am Morgen, servieren und abwaschen während des Tages und Aufräumen am Abend.

Einsatzzeiten

09.00–12.00 Uhr

12.00–15.00 Uhr

15.00–18.00 Uhr

Aufgaben

Aufstellen der Tische, dekorieren, servieren und abwaschen

Servieren und abwaschen

Servieren, abwaschen und aufräumen

Wir bieten

- Erstattung der Kosten für Anreise
- Die Möglichkeit, vor resp. nach dem Einsatz den Städtlimärt zu geniessen (er ist einen Besuch wert!)
- Nette Begegnungen

Sind Sie interessiert? Dann melden Sie sich bitte bei:

Andrea Koster, +41 79 193 29 68, andreakoster@gmx.ch

Wir freuen uns darauf, von Ihnen zu hören!